

Jeunes malades cherchent profs



Rose-Marie Rabassa, l'actuelle présidente, et Christian Levet. Photo DDM, Sébastien Lapeyriere.

Publié le 03/12/2014 à 03:49 , mis à jour à 07:41



Éducation, Grand Sud, Gers

L'association géroise pour l'enseignement aux jeunes malades (AGEJM) apporte son aide aux élèves victimes de maladies ou d'accidents, et contraints d'interrompre leur scolarité classique. L'AGEJM organise pour eux des cours, soit à l'hôpital, soit à domicile. Dans tous les cas, cet enseignement est gratuit, adapté à l'élève et coordonné avec l'établissement d'origine de celui-ci. La difficulté, c'est de trouver les bénévoles. L'AGEJM a lancé hier, lors de son assemblée générale, un appel aux enseignants retraités ou non, pour l'aider dans cette tâche. «Nous sommes 66, dont 12 enseignants toujours en activité, explique Christian Levet, l'ancien président. Mais il nous faut couvrir toutes les disciplines, tous les niveaux, de la maternelle au supérieur !»

Et surtout, pour tout le département. L'an passé, l'AGEJM a suivi 30 élèves, essentiellement des collégiens et des lycéens, avec 30 professeurs. «Cela a représenté 495 heures de cours, analyse Rose-Marie Rabassa, l'actuelle présidente de cette association très soudée. Et plus de 8 400 km parcourus pour les donner.» La mission de l'AGEJM lui impose de pouvoir proposer des enseignants dans des matières très variées. «Les écarts géographiques jouent sur le nombre de spécialistes. Et comme nous aidons des élèves après le bac, ou bénéficiant d'enseignement spécialisé, il y a une grande diversité des besoins pédagogiques», insiste Christian Levet. Reposant sur le bénévolat, et une équipe où l'engagement n'est pas un vain mot, l'AGEJM recherche donc du sang neuf, autant pour étoffer sa couverture du territoire gérois que pour renouveler ses cadres. Enseignants, ou étudiants à bac +3, si cet investissement vous séduit, vous pouvez contacter l'association en écrivant à agejm32@laposte.net, ou en téléphonant au 05 62 63 20 08 ou au 05 62 63 16 31.